
 

 

 

 

 

Fragestunde vom 4.April 2022 

 

Fragestunde: "Planungsstand zur Bushaltestelle Längi" 

 

Im Rahmen der Planung von Salina Raurica und im Zusammenhang mit der geplanten 

Tramverlängerung wurde vorgesehen, dass die Busstation Längi aufgehoben, bzw. an die 

Netzisbodenstrasse verschoben wird. 

Nach dem Nein zur Tramverlängerung nach Augst ist weder auf der Gemeinde-Website 

noch auf kantonalen Websiten ersichtlich, wie die Busführung ab Dezember 2022 im 

Bereich Augst und Längi verläuft. 

Ich bitte den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen: 

- Wie ist der derzeitige Stand bezüglich dieser Thematik? 

- Wird die Station Längi (Zentrum Quartier) aufgehoben bzw. verschoben? 

- Trifft dieser Fall ein, auf welchen Fahrplanwechsel beziehungsweise per wann ist 

damit zu rechnen? 

 

Ich danke für die Beantwortung der Fragen. 

 

Pratteln, 26.03.2022 

Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen 

 

Bernhard Zwahlen 

 


